

# NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



Nota de último minuto N. 158  
24 de junio de 2015

## **SALGAR SE RECUPERA Y MEJORA SU MOVILIDAD**



*En la imagen: arriba, Puente La Margarita. Abajo, construcción Puente El Chaquiro.*

El trabajo en Salgar no se detiene. Bajo la coordinación de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se mantiene en la zona personal de Bomberos, ICBF, Ejército Nacional, Policía, Gobernación de Antioquia/DAPARD y Alcaldía del Municipio.

Dentro de las acciones de mayor impacto contempladas por el plan de recuperación, se destaca de manera positiva la construcción de puentes peatonales para la mejora de la transitabilidad para más de 1.100 personas que no quedarán en situación de aislamiento, gracias a una gestión efectiva de construcción conjunta de estas estructuras que permitirán reactivar la actividad económica y el retorno a la normalidad de las familias que resultaron afectadas por el desbordamiento de la quebrada La Liboriana.

A la fecha:

- Ya fue entregado el puente en La Margarita. Longitud 25 metros.
- Se adelanta la construcción del puente El Chaquiro. Longitud 40 metros
- Se adelanta la construcción del puente La Palomera. Longitud 35 metros
- Para el caso del puente en La Argelia, se adelanta la prefabricación del puente que tendrá una longitud de 40 metros.

Seguiremos informando.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

**Teléfono:** 5529696 Ext.500